

Basils Lebensgeschichte.

Basil war der Sohn eines Buchhändlers zu London. Er hatte gute Anlagen, begriff alles schnell was man ihn lehrte, und sein Vater baute darauf die Hoffnung, einst einen großen Mann aus ihm zu machen. Oft sprach er mit seinen Freunden, im Beyseyn des Kleinen, von dem Genie, dem guten Kopf seines Sohnes. Dadurch wurde dieser eitel, vernachlässigte seine Arbeiten, lernte seine Lectionen erst wenige Minuten ehe der Lehrer kam, und da er sie immer noch wußte wenn die Reihe an ihm war, so wuchs seine gute Meinung von sich immer mehr.

Einst war öffentliche Schulprüfung; jeder von den Schülern sollte ein Gedicht bringen, und das beste den Preis erhalten. Unser Ba-